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Ein finanziell schwieriges Haushaltsjahr geht zu Ende. Durch die Nichtverpachtung der Vereinsgaststätte fehlten dem
Verein erhebliche Einnahmen. Der Vorstand musste somit auf Rücklagen zugreifen um das Tagesgeschäft und
notwendige Maßnahmen zu finanzieren. Die Haushaltsdisziplin der Abteilungen erleichterte uns dabei die Arbeit! Die
Sanierungsmaßnahmen am Vereinsheim, wie z. B. des Damen- Sanitärtraktes, musste verschoben werden und wird nun
nach Ende der Tennis- Saison begonnen. Die Dachbalken müssen dringend verkürzt werden, auch dieses soll noch 2010
erledigt werden.

Seit dem 15.Juni 2010 haben wir eine neue Pächterin für unsere Vereinsgaststätte gefunden, wir heißen Petra Mory und
ihr Team herzlich willkommen und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit.

Ebenfalls konnten wir die ehemalige Platzwart- Wohnung vermieten. Aus diesem Grund haben wir dann auch die
Geschäftsstelle wieder in den Eingangsbereich des Vereinsheims verlegt.

Die Mitgliederzahl ist weiterhin konstant. Das erstmal zur aktuellen Situation im Verein, nun zu den sportlichen Aktivitäten.

Viele Sportveranstaltungen des Vereins wurden durch die Mitglieder der einzelnen Abteilungen organisiert. Hier seien nur
stellvertretend Leichathletik, Fußball, Sambo und Tennis erwähnt.

Auch im vergangenen Jahr haben die Sportler des TuS H/M Erfolge gefeiert, herzlichen Glückwunsch dazu! Die Ehrungen
hierfür werden auf der JHV vorgenommen.

Die, neben den sportlichen Aktivitäten, statt gefundenen Veranstaltungen fanden großen Anklang, hier ist besonders das
Stadtteilfest und der Laternenumzug zu erwähnen. Beide Veranstaltungen wurden auch in der örtlichen Presse gelobt.
Aber auch das Zeltlager, der Adventskaffee und der Wandertag erfreuten sich wieder großer Beliebtheit und werden auch
im nächsten Jahr fortgeführt. Deshalb bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Organisatoren und Helfern für ihren
Einsatz. Auch den Übungsleitern und den Leitern der Abteilungen gebührt ein „Dankeschön" für ihr Engagement.

 

Für den Vorstand Hans- Jürgen Bauer

 




